

NHKのど自慢

3000人が観覧



(勝又昭七さん)



(小林正代さん)

五月六日の日曜日、都留市民総合体育館で「NHKのど自慢」の録画どりが行われました。二十五組三十名のうち都留市から十一組十五名が出場し、都留文科大学の学生四人組が「君といつまでも」をすばらしいハーモニーで歌いあげ、今週のチャンピオンに選ばれました。

観客は、約三、〇〇〇人で超満員となりました。一番早く来た人は、朝六時二十分で開場する時間には、二、〇〇〇人以上が並び、道路にはみ出すほどの盛況でした。

前日同体育館で行われた予選会には、県内外から三三〇人が出場し、本番に出場できる二十五組を競い合いました。

0 周年記念 行事



旧石器時代からの 歴史の流れがひと目で!!

五月十七日から二十日まで文化会館四階ホールで歴史展「市教育委員会、市史編さん室主催」が開催されました。

会場は、「遺跡が語る原始・古代の都留」「村絵図にみる江戸時代の村むら」「飾り幕と写真にみる八朔祭」の三つのコーナーに分けて展示され、見学者は日頃、直接目に触れることができない都留市の歴史を物語る資料を前に、係員の説明を熱心に聞き入っていました。

若葉の光

さわやかに

<市中パレード>

4月15日、東桂中学校バトントワラーズ、海上自衛隊横須賀音楽隊、ボーイスカウトの皆さんにより「市中パレード」が華やかに行われました。

沿道での多数の声援のなか、ボーイスカウトを先頭に、音楽隊のマーチに乗って、さわやかな演技のバトントワラーズ等々総勢約70名に及ぶ編成で市内の商店街を行進しました。

行進終了後には、「青空市」で賑わう文化会館前広場ですばらしい演奏会も行われました。